

No hay nada de salida de buques de guerra anclados en Pasajes para Bayona.

Esta noche á las ocho se quemarán en la plaza de la Constitucion varias ruedas de fuegos artificiales, y á las ocho y media se correrá el tradicional *cecen-tzusco*,

Ayer se presentó á indulto en Hernani un carlista vizcaino del batallon de Somerrostro, que está acantonado en Villabona.

En el palacio de la Diputacion ondea hoy la bandera de la Provincia.

Esta mañana se ha publicado el Bando del Ayuntamiento que publicamos en otro lugar de este número. En su consecuencia, los balcones de la poblacion han estado cubiertos de colgaduras con raras excepciones, durante todo el dia.

Segun noticias de Madrid que alcanzan al 31 de Diciembre, la proclamacion de D. Alfonso XII, habia sido acogida en la capital de España con grande entusiasmo.

Ha sido nombrado gobernador de Madrid el Excmo. Sr. Duque de Sexto, y Alcalde el Sr. Conde de Toreno.

A las ocho de la mañana, doce y cuatro de la tarde se han corrido varios bueyes en la plaza de la Constitucion. Al mediodia, una música militar ha tocado en uno de los terrados del Consistorio durante la fiesta.

Esta tarde se ha publicado el siguiente

BANDO.

Con motivo de la proclamacion de D. Alfonso XII para rey de España, acontecimiento que todo el pais ha recibido con indecible júbilo, el Ayuntamiento ha acordado repartir entre los pobres de la población una racion de potaje con su correspondiente pan en el patio del Mercado, á las once y media de mañana lunes lo que se hace público por medio de este bando, para todos los que quieran asistir al sitio y hora espresada.

San Sebastian 8 de Enero de 1875.—El Alcalde, Francisco P. Lopetedi.

A las fuerzas de la plaza se comunicó ayer la siguiente orden del dia:

«El General en Jefe en telégrama de ayer me dice lo siguiente:

«Habiendo sido confirmado en el mando en Jefe de este Ejército, del que se ha retirado el Excmo. Sr. Duque de la Torre, y habiéndome sido proclamado ya por el Ejército del Centro la guarnicion de Madrid y distritos D. Alfonso de Borbon Rey de España, he dirigido la siguiente orden general:

Soldados: El Ejército del Centro, la guarnicion de Madrid, y en estos momentos, la España entera, han proclamado á D. Alfonso XII.

De hoy mas ya tenéis un grito de guerra que avive vuestro entusiasmo y que os guiará á la victoria, porque ese grito significa el orden y la libertad, y es prenda segura de la regeneracion de la patria.

Soldados: ¡Viva Alfonso XII!

Al comunicaros tan fausto suceso espero de vuestra cordura que dareis una muestra mas de disciplina y sensatez, sin que tenga que lamentar el mas mínimo desmán, vuestro general,—José de Loma.

San Sebastian 2 de Enero de 1875.

Los cuerpos de la guarnicion que han recibido hoy la racion extraordinaria de vino acordada ayer por el Ayuntamiento son los siguientes:

Batallon cazadores de Puerto-Rico.—Id. de las Navas.—Id. de Estella.—Id. Reserva número 2.

Guardia civil, 13.º Tercio.

Carabineros, Comandancia de Guipúzcoa.

Acemilleros del tercer cuerpo de ejército.

Caballería, Seccion de Albuera y Numancia.

Artillería, Tercer regimiento de montaña 2.ª y 6.ª bateria.

Batallon de Miqueletes.

Soldados transeuntes.

Regimiento Inmemorial, transeuntes.—Id. de Murcia, id.

Soldados agregados al Cuartel General y Planas Mayores.

Ingenieros, Minadores.

Voluntarios del segundo y tercer batallon.

Se ha dado así mismo, por acuerdo de la Corporacion municipal, una racion de cuartillo de vino á cada uno de los presos de las cárceles del partido.

Han sido nombrados respectivamente generales en jefe de los ejércitos de Cataluña y el Norte, los generales Martínez Campos y Laserna.

El viernes eran esperados en Madrid los generales Jovellar, Conde de Valmaseda y Leona.